
EMENTA:  REQUER ILUMINAÇÃO NO PONTO DE ONIBUS

NA  ROTATÓRIA  ENTRE  AS  AVENIDAS

INDEPENDÊNCIA E JOÃO FIUSA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar por usuários do sistema de transporte público, que solicitaram providências
urgentes da Prefeitura Municipal quanto a iluminação do ponto de ônibus instalado na
rotatória entre as Avenidas Independência e João Fiuza.

CONSIDERANDO que a falta de iluminação deixa os usuários
do transporte público sob insegurança pública, uma vez que o local permance distante e
escuro no periodo noturno.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da

Secretaria  Competente avalie  o caso e adote  as medidas que considerar  necessária.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 23 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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